
 

 

A TUTTI I SIG.RI SOCI E SOCIE  

 

Vi comunico che, dopo aver raccolto le Vostre opinioni in merito al sondaggio, da 

me proposto, per indicare, con la preferenza ad uno dei due candidati,  in merito 

all’elezione del Presidente Regionale i risultato sono i seguenti : 

 

Aventi diritto in regola con il tesseramento : 116 

Opinioni raccolte : 83 = 71,55% 

Risultato finale :  x Costa 46 = 55,42%      x Tombola 31 = 37,35%     Neutri 6 = 7,22% 

 

Intanto ringrazio tutti i Sig.ri Soci/e per l’alto numero di opinioni date, giustificato 

dall’attaccamento al nostro Circolo e alla vita dello stesso come forse non mai, per 

cui il Consiglio decide dopo una breve disamina, certificato come in democrazia la 

maggioranza sia sovrana, che il voto dell’ASD Padova Bridge sia dato al candidato Dr. 

Costa  

Tanto dovevo per Vostra informazione 

 

Padova 06 Febbraio 2021 

 

       Il Presidente dell’ASD Padova Bridge 

             Mario Bacco 

 


